

Reabre Godoy dos agencias de la FGJ en Benito Juárez

La Jornada Sección: Capital

2023-11-25 04:53:41

JOSEFINA QUINTERO M.

Con la remodelación de dos coordinaciones territoriales en la alcaldía Benito Juárez, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) brindará mejor atención a los ciudadanos y dará acompañamiento a las víctimas, como se ha hecho durante los cinco años de trabajo de esta administración, afirmó Ernestina Godoy, quien confió en que en el proceso del que espera ser ratificada sea evaluada con mucha objetividad por el Congreso capitalino.

La fiscal expresó que tiene plena confianza que será su labor la que se tome en cuenta, por lo cual dijo que el próximo año continuara con las obras en las instalaciones para que los servidores públicos tengan las herramientas y el soporte necesario a fin de recibir y atender a los ciudadanos.

Asimismo, la subsecretaria de desarrollo institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Marcela Figueroa Franco, destacó la importancia de la continuidad de Godoy, porque si en cinco años ha logrado grandes acciones en beneficio de la gente y de quienes laboran en la institución, "no puedo imaginar lo que se podría se-

guir avanzando en una siguiente etapa de su administración".

Sobre la reapertura de las coordinaciones territoriales BJ-3 y BJ-4, ubicadas en avenida Cuauhtémoc esquina con Obrero Mundial, colonia Narvarte Poniente, la fiscal explicó que se realizó con recursos públicos federales que fueron destinados a mejorar las instalaciones que se encontraban en abandono.

Recordó que al empezar su gestión recorrió las coordinaciones territoriales y detectó que era necesario impulsar un verdadero cambio en la institución y utilizar parte del recurso público para rehacer las oficinas.

Destacó que en estas y otras coordinaciones remodeladas se encuentran las y los mejores fiscales, agentes del Ministerio Público, detectives de la Policía de Investigación y peritos que de manera coordinada trabajarán en la integración de carpetas de averiguación.

El trabajo con otras instancias del gobierno federal y local "ha traído una reducción relevante de los ilícitos en general y, sobre todo de los de alto impacto, lo que ha permitido tener una ciudad mucho más vivible y transitable para la gente, con más seguridad, libertad y posibilidades de convivir".

